

MINISTERIO DE HACIENDA

ORDEN de 9 de octubre de 1963 por la que se nombra el Tribunal que ha de juzgar las oposiciones al Cuerpo de Inspectores Técnicos de Timbre del Estado

Ilmo. Sr.: Convocadas oposiciones al Cuerpo de Inspectores Técnicos de Timbre del Estado por Orden de 17 de julio de 1963, de conformidad con lo preceptuado en el artículo 11 del Reglamento orgánico del Cuerpo, según texto aprobado por Decreto de 11 de julio del presente año, procede designar los miembros que han de constituir el Tribunal.

Estará integrado por:

Presidente: Director general de Tributos Especiales, ilustrísimo señor don Francisco Rodríguez Cirugeda.

Vocales: Subdirector general de Inspección e Investigación, ilustrísimo señor don José María Latorre Segura; excelentísimo señor don Ursicino Álvarez Suárez, Catedrático de la Facultad de Derecho; ilustrísimo señor don Eloy Sánchez Torres, Abogado del Estado, y los Inspectores Técnicos de Timbre: ilustrísimo señor don Gonzalo Sánchez-Arjona y Sánchez-Arjona, Subdirector general de Gestión y Servicios; señor don Hermenegildo Rodríguez Pérez, y señor don Fernando Santaolalla de las Heras, que actuará como Secretario.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 9 de octubre de 1963.—P. D., Juan Sánchez-Cortés

Ilmo. Sr. Director general de Tributos Especiales.

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

RESOLUCION de la Dirección General de Administración Local por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador de las oposiciones a ingreso en el Cuerpo Nacional de Directores de Bandas de Música Cíviles.

Recibida por esta Dirección General la designación del Vocal representante del Colegio Oficial de Directores de Bandas de Música Cíviles y la propuesta del Real Conservatorio de Música de esta capital para la designación del Profesor que le represente, este Centro Directivo, de acuerdo con lo establecido en el artículo 214 del Reglamento de Funcionarios de Administración Local, ha acordado hacer pública la composición del Tribunal que se indica, el cual estará formado por los siguientes miembros:

Presidente:

Ilustrísimo señor Director general de Administración Local.

Vocales:

Don Victorino Echevarría López, Director de la Banda Municipal de Madrid.

Don Luis Aparicio Sancho, Director de la Banda Municipal de Linares.

Don Juan Guerrero Urreisti, Director de la Banda Municipal de Avila.

Don José Moreno Bascañana, Catedrático de Armonía del Real Conservatorio de Música de Madrid.

Lo que se hace público a los efectos prevenidos en el artículo octavo del Reglamento de Oposiciones y Concursos, aprobado por Decreto de 10 de mayo de 1957.

El local y la hora en que se efectuará el sorteo para determinar el orden de actuación de los aspirantes se fijará oportunamente en el tablón de anuncios de este Ministerio, calle Amador de los Ríos, número 7.

Lo que se publica para general conocimiento.

Madrid, 10 de octubre de 1963.—El Director general, José Luis Moris.

CORRECCION de erratas de la Resolución del Patronato Nacional de Asistencia Psiquiátrica por la que se hace público el nombramiento de Vocales suplentes del Tribunal calificador del concurso-oposición para provisión de plazas de Médicos Residentes vacantes en los Establecimientos dependientes de este Patronato.

Padecido error en la inserción de la citada Resolución, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 238, de fecha 4 de octubre de 1963, página 14208, se rectifica en el sentido

de que tanto en el sumario que encabeza la disposición como en el primer párrafo de la misma, donde dice: «...plazas de Médicos Ayudantes vacantes...»; debe decir: «...plazas de Médicos Residentes vacantes...».

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Laboral por la que se rectifica la de 10 de agosto último, que convocaba concurso de traslado para el Profesorado de Centros de Enseñanza Media y Profesional.

Habiéndose padecido error en la Resolución de esta Dirección General de 10 de agosto de 1963 («Boletín Oficial del Estado» de 21 de septiembre siguiente), por la que se convocó concurso de traslado para el Profesorado de los Centros de Enseñanza Media y Profesional, se rectifica la misma en lo siguiente:

1.º La vacante anunciada en el Centro de Algemesi corresponde a Maestro de Taller (Sección Metal) y no al Ciclo de Formación Manual como erróneamente se consignó.

2.º La Sección correspondiente a la vacante de Maestro de Taller del Centro de Ciudadela es Metal y no Electricidad.

Al mismo tiempo quedan incluidas en el concurso de traslado de referencia las vacantes de Dibujo producidas en los Centros de Bermeo y Noya.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid 5 de octubre de 1963.—El Director general, Vicente Aleixandre.

Sr. Jefe de la Sección de Enseñanza Laboral.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a la cátedra de «Física Matemática» de las Facultades de Ciencias de las Universidades de Zaragoza y Valencia, por la que se convoca a los opositores y se señalan el lugar, día y hora en que deben efectuar su presentación.

Se convoca a los señores opositores para el día 15 de noviembre próximo, a las cuatro de la tarde, en la Sala de Profesores de la Facultad de Ciencias, Pabellón de Físicas, de la Ciudad Universitaria, para su presentación y entrega de los trabajos sobre Memoria, método, fuentes, programa, etc., de las asignaturas y darles a conocer los acuerdos adoptados por el Tribunal en orden a la práctica de los dos últimos ejercicios.

Madrid, 8 de octubre de 1963.—El Presidente, Francisco Navarro Borrás.

MINISTERIO DE INDUSTRIA

RESOLUCION de la Junta de Gobierno de la Escuela de Organización Industrial por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos al concurso de méritos para la provisión de plazas de Profesores titulares de la misma.

Transcurrido el plazo establecido en el apartado tercero de la Resolución de 5 de julio de 1963, «Boletín Oficial del Estado» de 21 de agosto de 1963, por la que se convocó concurso de méritos para la provisión de plazas de Profesores titulares de la Escuela de Organización Industrial.

Esta Junta de Gobierno ha resuelto admitir al citado concurso para las materias que a continuación se indican los siguientes señores, que reúnen las condiciones exigidas en el apartado segundo de dicha Resolución:

Para la materia «Administración de Salarios»:

D. Alberto Pintado Fe.
D. Francisco Díaz Mauriño.

Para la materia «Controles Cuantitativos y Finanzas»:

D. Ramón Leonato Marsal.

Para la materia «Organización de la Producción»:

D. Alfredo Miret Femenia.

Madrid, 27 de septiembre de 1963.—El Vicepresidente, Alejandro Suárez.